



謹賀新年

昨年中は格別のご支援ご協力を頂き心よりお礼申し上げます。

今年も振興会・公民館・各種団体との連携をする中、社会教育の場として地域づくりを推進していきたいと思います。宜しくお願い致します。

岡本地区自治振興会長
窪田 亨

岡本公民館長
蓑輪 英一

令和8年岡本地区 区長名列

一年間お世話になります。
どうぞよろしくお願いいたします。

南坂
別中
八大
長島
轟
杉定
新在
岩大
不
下印
印石平五
井尾友家
本滝老

笠内
福蓑
笠横
黒高
加林
高橋
竹内
岩野
山田
島田
輪村
山田
橋高
藤
橋
橋
内
市
順市
京
一郎
行安
勝浩
新太郎
之隆
健正
健義
一
修彦
京
一郎
晃裕



地区的実行委員を務めてくれた、
左から清水麻衣さん、山路あゆみさん、
椿原瑠惟さん、山下絢世さん



自治振興会会长からの激励の挨拶



慶家哉須子先生



中村宣裕先生



岡本地区二十歳のつどい

8年前にタイムスリップ?!
あの日がよみがえる…



私は祈る 平和のために
まだ見ぬ あなたの笑顔のために
いつの日か出会う その日のために♪



8年前の自分からの手紙に
照れたり、励まされたり…



今まで出会った人たちに
感謝…



恩師との再会



旧友との再会に話は尽きない…



みんな大きくなりました！



自治振興会からの記念品



撮り合ひっこ！いえーい！！

1月11日(日)午後1時半冷たい風が吹く中、越前市文化センターで「二十歳の式典」が行われたあと、岡本地区「二十歳のつどい」が開催されました。華やかな振袖や袴、スーツに身を包んだ25名が岡本公民館に集まりました。

ご来賓の方々の激励の挨拶、そして恩師の中村先生・慶家先生のお二方より祝辞と当時の思い出話を頂きました。自治振興会からの記念品贈呈後タイムカプセルの開封式を行い、8年前の自分からの手紙に懐かしさや恥ずかしさで大いに盛り上がりしました。また当時の親子クラブ(保護者)の要望に応えて、連合音楽会で歌った「地球星歌」を25名みんなで振り付けも当時のまま歌い、一夜限りの感動の復活がありました。

最後に、小学校時代の写真のスライドショーもみんなで鑑賞し、賑やかでとても充実した二十歳のつどいでした。準備をして頂いた実行委員と親子クラブ役員の皆さん、本当に疲れ様でした。(青少年育成部 記)

振興会より

和絆くらぶ

フラワーアレンジメント

12月25日(木) 講師:市橋さおり氏

恒例のお正月用フラワーアレンジメント講座を開催しました。

手本を見て手順を聞きながら活けていきました。毎年参加されている方多く、皆さん手際よく素敵な作品を完成させていました。

お花を飾り、新たな年を気持ちよく迎えられたことと思います。



越前和紙「祈願祭・漉初め式」

1月5日、卯立の工芸館で越前和紙の漉き初め式が開かれました。紙租神川上御前様に祈願後、奥の院の御神水を上島宮司が漉き船に流し入れ、「越前紙漉き唄」が響く中ベテラン伝統工芸士が漉き初めを行い、その後若手職人が今後の躍進を願い、漉初めを披露。「越前和紙」が飛躍の一年なるよう誓い合いました。

昨年末には「越前鳥の子紙」がユネスコ無形文化遺産追加登録され、柳瀬会長は関係者のたゆまぬ地道な活動が認められ心弾むと同時に、産地の更なる発展と結束を目指していきますと話しました。越前和紙がより一層多くの人に知られ、来訪者も多くなる追い風になるよう産地の益々の繁栄を祈願しました。



若手披露で紙漉きをした
竹内聖愛さん 柳瀬里紗さん

放課後子ども教室 冬休みお楽しみ会

今回の放課後子ども教室「冬休みお楽しみ会」では、高橋百合子さんによる「オープンいなりづくり」、高橋さんと英語指導助手のガリーナ・フリストスコバさんによる「英語でアップルパイづくり」、フリストスコバさんによる「英語のゲーム遊び」を開催しました。いなりづくりでは包丁使いに苦戦しながらも、色鮮やかないなりを完成させました。焼き上がったアップルパイには「delicious(おいしい)!」とみんなで感想を言い合い、英語のゲーム遊びでは、「I like... (私は○○が好きです)」を取り入れたフルーツバスケットや読み聞かせを体験して、楽しく英語を学ぶことが出来ました。冬休み最後の日、いい思い出になったかな?

Delicious~
(おいしい~)



公民館より

1/7
(水)

「この切り方で合ってる?」「玉子上手く巻けない!」元昭和化石男たちは、荒節から削り節を削ってみたり、黄金の出汁の香りに歓喜したりと賑やかしく見事に献立を作り上げ晚餐までたどり着きました。尾山先生の優しく丁寧な指導は、皆さんのがんばりに火をつけ、自己評価満点の料理が出来上がりしました。自信がついた新進気鋭の令和男たちは次回も催してほしいと意気込みは十分。次回は何を作つてみます?!

保健体育部

ボッチャ大会

12月7日(日)今立体育センターにおいて、今立総合型スポーツクラブ「いまスポ」役員指導のもと、ボッチャ体験会を開催しました。地域から5チームと保健体育部で1チームの計6チームが参加、半日ではありましたが、ボッチャの魅力と楽しさを満喫した時間をお過ごすことができました!幅広い年齢層が楽しめる



ニュースポーツとあって、この体験会を期に定例化していきたいと思ってます。今回ご参加いただいた方も含め、次年度の大会には多くのご参加お待ちしています。

社会福祉部

第1回
配食・友愛訪問サービス

12月14日(日)に配食サービスを実施しました。今回は野菜をFuYaSo(ふやそう)を目標にメニュー作りをし、部員(32名)協力のもと、作業にとりかかりました。

メニューはシャキシャキ山芋舞茸の肉巻き、小煮物、ほうれん草の三食和え、卵焼きなどです。野菜を切る作業は、時間との勝負でしたが、みなさまのおかげで予定時間内に作業をすすめることができました。

172食の「まごころ弁当」が完成、部員が各戸に配達しました。いつも配食サービスを心待ちにしてください、何気ない会話で近況を知ることができ、友愛訪問サービスの意義を部員全員で再確認できました。



お元気ですか?

清慎サークル

じゃあ、俺が作つてみるよ

12月27日

校長室より

「今年もよろしくお願ひします」

3学期の始業式では、私より、今年は午（うま）年であり、午はまっすぐ前に進む力強い生きものであることから、児童の皆さんにも、今日から始まる3学期を「前に進む学期」にしてほしいという話をしました。そして、そのために大切にしてほしいこととして、「素直な気持ち」「目標を持つこと」の二つがあることを伝えました。今年も元気に頑張ってほしいと思います。

本年もよろしくお願ひします



今年は 60 年に一度の「丙午」!
～迷信と侮るなかれ! 働きあわば 壱いなし～

～迷信と侮るなかれ！備えあれば、憂いなし！～

2026年は、十干の「丙」と十二支の「午」が組み合わさる60年に一度の「丙午」の年です。

「丙」も「午」もどちらも火の性質を持つことから、江戸時代初期には「丙午の年は火災が多い」という迷信が生まれたそうです。

実際は、前回の丙午年である1966年(昭和41年)の全国での火災件数は48,057件と、他の年に比べてむしろ少なかったという統計結果が出ています。

1965年（昭40）

火災件数：54,157件
死者数： 965人
損害額：約512億円
ジャングル大帝放送開始

1966年（昭41）

消防署より



1967年（昭42）

火災件数：54,506件
死者数： 1,106人
損害額：約 532 億円
吉田茂元首相死去・国葬

しかし、2026年に入つて早々に山梨県上野原市で大規模な林野火災が発生するなど、火災の魔の手はいつもあなたの心の隣を狙っています。

たとえ迷信であっても、今一度火の元や電気機器の確認などの「習慣」と住宅用火災警報器や消火器、防炎品の使用などの「対策」を徹底し、今年も火災のない健やかな飛躍の一年としましょう！

集団健診のお知らせ

2月4日(水)

あいぱーく今立

市健康増進課(24-2221)へ必ずご連絡

編集 後記 新しい年が始まりましたが、本年は福井県知事と越前市長共に不在という異例の年明けとなりました。昨年末の発表により突然のことで少なからず動搖もありましたが、これから始まる新たな県政市政に更なる飛躍を期待したいと思います。

太徳山 につぽん百低山 NHK BS

NHK BS-P4K:1月20日(火)PM9時~

NHK BS: 1月 26日(月)PM:7時~

青山のぼりでお馴染みの「大徳山」が NHK BS で放送されます。ぜひご覧ください。

R8.1・2月の行事予定

- 1月 25日(日) 手作りみそ教室(おかもと咲楽)
1月 31日(土) 新春ふれあいお楽しみ会(社会福祉部)
2月 5日(木) 定例会
2月 7日(土) お菓子作り(放課後子ども教室)
2月 7日(土) プログラミング教室(放課後子ども教室)
2月 8日(日) ロゼット・コサージュ作り〔親子クラブ
放課後子ども教室〕
2月 10日(火) バレンタインクッキング(子育てサポート)
2月 14日(土) 新旧区長会
2月 17日(火) 木のフォトフレーム作り(子育てサポート)
2月 19日(水) ごみの分け方 出し方教室(環境保全部)
※休館日:毎週日曜日・第3日曜日・2/12(木)

※休館日：毎週月曜日・第3日曜日・2/12(木)